



まちの出来事

from
photoclip

4月 | April

1 高齢者の見守り支援に関する協定の締結式が役場で行われ、オロロン農業協同組合長谷川代表理事組合長と駒井町長が協定書に署名を行い、4月11日付で協定が締結されました。

この協定は羽幌町とオロロン農業協同組合との間で交わされたもので、オロロン農業協同組合職員が先日導入した移動販売車で町内を回った時などに高齢者等の異変に気付いた場合には、その情報を役場担当課へ連絡、緊急を要する場合は消防署や警察署へ直接連絡をするもので、高齢者が住み慣れた地域で安心して生活するための支援を町と農協で協力して行っていく内容になっています。(4/11)

(2~6) 町内の小中学校、高校で入学式が行われました。

2 天売小中学校入学式(4/6)
(小学校に2名、中学校に1名が入学)

3 天売高等学校入学式(4/8)
(島外から2名が入学)

4 羽幌中学校入学式(4/6)
(53名が入学)

5 羽幌高等学校入学式(4/10)
(53名が入学)

6 羽幌小学校の今年の新一年生は65名。式では、在校生のおにいさん、おねえさんが大きな拍手で一年生を迎え入れ、新一年生が体育館に入場してきました。少し緊張した表情でしたが、担任の先生から名前を呼ばれると、大きな声で「はい」と返事をしていました。(4/6)



まちの出来事はホームページの「フォトクリップ」コーナーでもご紹介しています。